

*Transformación curricular, una apuesta por la calidad educativa.*

27 de octubre de 2021

DM-1224-10-2021

Señor

Fernando Quevedo Orrillo

Representante

Banco Interamericano para el Desarrollo en Costa Rica

Estimado señor:

Tengo el agrado de dirigirme a usted en ocasión de saludarlo y a la vez la vez manifestar la intención y compromiso del Ministerio de Educación de Costa Rica (MEP) para apoyar y participar del proyecto regional “Usando Nuevas Tecnologías para Mejorar la Asignación de Recursos Educativos del departamento de Centro América”.

El estudio pretende desarrollar una herramienta financiero/contable para Juntas de Educación y Juntas Administrativas, que permita gestionar los presupuestos de las mismas y brindar información de costos y del cumplimiento de metas a nivel de centro educativo (por circuito educativo, regional y nacional; así como por fuente de financiamiento). Específicamente, este componente proveerá asistencia técnica y producirá un diagnóstico de los requerimientos para esa herramienta y el desarrollo y puesta en práctica de la misma, de los dos sistemas escolares (Costa Rica y Panamá) y un marco conceptual que integre diferentes sistemas de información y/o bases de datos en un solo mecanismo de monitoreo de costos de manera sistemática y automatizada.

Por las razones expuestas, es de suma importancia para el MEP formar parte de este estudio, dado que el MEP ha puesto en ejecución el primer sistema informático de saldos para las Juntas de Educación y Administrativas, por tanto, será necesario realizar un diagnóstico a profundidad de las necesidades para mejorar la eficiencia del gasto por parte de las juntas de padres de familia, así como una propuesta de implementación de acciones de mejora.

Guiselle Cruz Maduro

Ministra de Educación Pública

Vb. Ricardo Riveros Rojas, director de Gestión y Desarrollo Regional, MEP.

Ci. Yoselin Sánchez León, directora, Asuntos Internacionales y Cooperación, MEP.